

# Boletín Internacional

## Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXIV – No 3, Marzo de 2022

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

[www.adoratrici-asc.org](http://www.adoratrici-asc.org)

[redazioneasc@adoratrici-asc.org](mailto:redazioneasc@adoratrici-asc.org)

Lima, Perú  
4-28 Julio 2017

### Un día memorable

El viernes 4 de febrero se celebró la fiesta litúrgica de S. María De Mattias, un día memorable para cada Adoratriz. Además, este año fue verdaderamente un día diferente que conectó a toda la Congregación de un extremo al otro del globo. En casa general, el día comenzó ya al alba para poder seguir en directo la celebración de la primera profesión religiosa de Mary Pryia Mari Susai, Swarna y Padma en directo desde Bangalore. Hna. Nadia y Hna. Bridget estaban allí, fue muy lindo volver a ver a las hermanas, unirse en oración, apreciar las decoraciones y los colores, participar en la fiesta. Después, a las 7:30, todas estuvimos en la Iglesia para celebrar las laudes solemnes de S. María De Mattias. Luego, Hna. Matija preparó en el comedor la pantalla y el proyector que permitió a las hermanas, a las 12:00 hs., seguir en directo desde Zagabria la celebración de la primera profesión de Martina y Bjliana; también la participación en esta celebración a distancia de pocas horas, volver a ver a las hermanas, a las jóvenes, escuchar los cantos, rezar juntas, fue una lindísima emoción.

A las 15:30 llegó el equipo de Radio María para la conexión en directo de la celebración

eucarística en honor de S. María De Mattias. Había mucha emoción al pensar que tantas hermanas habrían tenido la posibilidad de escucharnos por la radio y unirse a la oración, muchos devotos de la Fundadora en Italia y en otras partes de Europa habrían podido dirigirse una oración. Después, el rosario meditado con las frases de Santa María De Mattias sobre los misterios dolorosos y seguido por la s. misa celebrada por P. Benedicto Labate CPPS. Una jornada plena durante la cual S. María De Mattias se hizo presente llenándonos de dones. En este día, la consagración de cinco jóvenes mujeres que continúan creyendo en el sueño de S. María De Mattias fue un don para todas nosotras, un sueño de esperanza que la Fundadora quiso poner en nuestras manos. Las conexiones online nos permitieron vivir al mismo tiempo los acontecimientos celebrados en diferentes partes de la congregación, estar cerca de las hermanas más jóvenes que conocimos personalmente durante la formación en Roma en un momento tan importante, y así sentirnos familia.

**Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC**

Editorial

#### Editorial

◇ Un día memorable

**Espacio Administración General - Especial Seminario "Nueva Sangre para el Mundo"**

◇ Zagabria

◇ USA

◇ Albania

◇ Tanzania

◇ Tanzania

**Del Mundo ASC**

◇ Votos Perpetuos

◇ Semana de Oración por la unidad de los cristianos

#### Sumario

1	◇ La Sangre de Cristo nos impulsa	7
	◇ Mi apostolado en la escuela	8
	◇ El amor de Jesús llene su corazón y la haga santa pronto	9
2	<b>Espacio JPIC/VIVAT</b>	
2	◇ Estoy contigo	10
3	<b>En la Congregación</b>	
4	◇ Calendario Administración General	11
4	◇ Profesiones Religiosas	11
	◇ Incersion nueva administracion	11
5	◇ Cumpleaños: Celebramos La Vida	11
6	◇ Volvieron a la Casa del Padre	11

### **Región Zagabria**



La Administración general ASC en colaboración con los miembros de la curia general de los Misioneros CPPS ha organizado un seminario con el tema: Nueva Sangre para el Mundo – Llamada de la Sangre a convertirnos en Leader llenos del Espíritu en un Mundo que está surgiendo.

El seminario duró 12 días divididos en 4 módulos (cada módulo era de tres días). Participaron 40 ASC y 40 CPPS. De la Región Zagabria, por las Adoratrices, participamos cinco.

El hilo conductor del seminario fue cómo reconocerse un líder del Espíritu en un mundo que surge a través de la COMUNICACIÓN NO VIOLENTA, tanto en relación con sí mismos como con las personas que encontramos todos los días en nuestra comunidad o en el ministerio. Escuchamos de nuevo que, consciente o inconscientemente, todos somos de alguna manera "leader" de nosotros mismos y de las personas con las que estamos en contacto todos los días.

Durante el seminario, nosotras cinco continuábamos preguntándonos cómo y por qué nos encontrábamos en este seminario, pero al final del seminario concluimos que la Providencia reconoció que esto era exactamente lo que necesitábamos para nuestro crecimiento personal. Queremos compartir con ustedes algunas de nuestras experiencias, visto que por primera vez este tipo de seminario fue organizado por nuestras dos Congregaciones (ASC y CPPS), donde nuestra internacionalidad se hizo imprevistamente concreta y reconocible. Hemos tratado de resumir lo que hemos compartido en nuestro grupo al terminar el seminario, y lo que tocó a cada una de nosotras en modo especial.

Cada una es una "TIERRA SANTA" con una historia propia, redimida por la Sangre de Cristo. El otro es digno de mi atención porque es precioso a los ojos de Dios, porque Dios lo ama y tenemos que mirarnos a través de los ojos de Dios. Pero para nosotros esto es imposible sin una unión duradera con el Espíritu Santo que se nos dio y que nos llama a la contemplación. Dios me reporta a mí, quiere saber dónde estoy, qué hago, que alimenta mi vida todos los días, dónde me lleva "MI BRÚJULA".

A través de las lecciones y los trabajos de grupo, descubrimos cuáles son las cualidades necesarias para una persona y una leadership madura, tanto a nivel espiritual que psicológico, para un clima de grupo de calidad. Conscientes de nuestra vulnerabilidad, que puede constituir un obstáculo pero también una nueva oportunidad de cambio, podemos reconocer más fácilmente a la otra persona al lado de nosotras que necesita nuestra empatía y nuestro amor para sanar sus heridas. En cada caso, tenemos que evaluar nuestras elecciones diariamente y asumir la responsabilidad de ellas.

Estamos agradecidas por esta maravillosa experiencia de crecimiento, ante todo a Dios, después a las Administraciones generales ASC y CPPS por el coraje de organizar un seminario tan complejo por la modalidad de trabajo y de compartir, y a los responsables que nos guiaron con profesionalidad. Agradecemos a nuestra Administración regional de Zagabria que nos ofreció esta oportunidad, así como a Hna. Emanuela Škarica que gracias al servicio de traducción nos permitió esta experiencia.

**Hna. Amata Anđelić, Hna. Benita Antolović, Hna. Ljilja Muzić,  
Hna. Martina Katović, Hna. Tomislava Čavar**

### **Regione USA**

En agosto de 2021 me preguntaron si quería participar en el seminario de leadership titulado "Sangre nueva para el mundo: la llamada a convertirnos en leader llenos del Espíritu en un mundo emergente. Un compromiso de 12 días dividido en cuatro meses. Debido a que la reunión era internacional, mi horario de participación, para mí que me encuentro en la parte oriental de los Estados Unidos, era de 7:00 a 10:00 hs. de la mañana. Estoy agradecida por haber recibido la invitación y agradecida por la experiencia. Fue un seminario en el que participaron ASC y CPPS. Los relatores eran miembros de Faith y Praxis. Los inputs que compartieron y los procesos que condujeron fueron excelentes. Fue estimulante. Aprendí más sobre mí misma y habilidades útiles para la vida en comunidad y en la misión. Además, el seminario me dio a mí y a todos los participantes la oportunidad de conectarnos con nuestros hermanos y hermanas para apoyarnos. El desafío es el de continuar aprendiendo. Estoy realmente agradecida.

**Sr Joan Hornick, ASC**



## Misión Albania

"Nueva Sangre para el mundo" fue el gran objetivo del curso. La llamada de la Sangre a convertirnos en "líderes llenos del Espíritu" en un mundo que está surgiendo y que llama a repensarnos y caminar juntos. El seminario conjunto para preparar leadership ASC y CPPS, para un camino compartido, nos dio la posibilidad de reflexionar y desarrollar intuiciones para ponerlas al servicio de nuestra vida comunitaria según los valores de nuestra espiritualidad. Compartir en diferentes grupos sobre el significado de la palabra leader, la autoconsciencia y la comunicación no violenta, la acogida de la propia vulnerabilidad, nos llevó a reflexionar sobre la capacidad de construir comunidad, momentos de contemplación y reflexiones.

En estos módulos pudimos detenernos, reflexionar y compartir acerca de cómo acompañar y sostener nuestras comunidades a través de la escucha y el discernimiento de la voz del Espíritu y del grito de la humanidad.

Estamos llamados a vivir en la situación de nuestro mundo, de esta época no simplemente de cambios, sino de cambio de época. Y entonces, la consciencia de que hay una civilización que termina y una que nace, otra realidad a acoger, una nueva civilización donde la cultura del descarte es la cultura del encuentro y del diálogo.

Una de las reflexiones que nos acompañó es la de un verdadero leader, que no es como habitualmente se piensa, o sea, una persona que tiene las respuestas y las soluciones ya listas, y que debe "salvar al mundo". Hoy estamos llamados a acercarnos a la realidad de una manera diferente, en una nueva perspectiva que nos lleva a ver la realidad más allá de la comprensión humana. Por lo tanto, no leader héroe, sino anfitriones. Personas que están junto con el grupo, que crean espacio, que permiten la conversación. Líderes que son auténticos en su humanidad, conscientes de sí, personas que dan y toman responsabilidad de lo que sucede, que se dejan sorprender, que favorecen siempre un diálogo para comprenderse mutuamente.

Dios está presente en la vida y en lo que nos preocupa, en nuestra vulnerabilidad hacemos verdadera experiencia de Él. Para poder reconocerlo tenemos que ser líderes contemplativas, que dan una mirada de amor al mundo real, comprometidas con el corazón y la mente a moverse hacia una nueva consciencia, haciendo propio un nuevo modo de ver y de ser, para pasar del "yo" al "nosotros", para ver con ojos nuevos y ser una leadership integral que acoge los desafíos.

Fue una experiencia fraterna, linda y rica, compartiendo contenidos y momentos de contemplación, porque éramos muchas, de realidades misioneras diferentes y de varias culturas. Un gracias a los organizadores y a cada participante por la preciosa contribución y por el don de la propia persona, y buen camino y buena misión, en aquello que el Espíritu nos guiará como familia de la Preciosísima Sangre para responder con coraje y profecía al grito de la sangre.

**Hna. Suela Pepa, ASC**



### **Región Tanzania**

El seminario en el que participé online en la plataforma Zoom, desde el mes de octubre de 2021 hasta enero de 2022, fue la primera experiencia en su género, sobre todo por la modalidad insólita online.

Este seminario me ofreció muchas ventajas desde el punto de vista de la vida espiritual, de formación en la leadership, la posibilidad de conocer a otros miembros de nuestra congregación ASC y de los CPPS, y la formación continua.

Durante el seminario aprendí que un leader tiene que creer en Dios, ser abierto al Espíritu Santo, escuchar y respetar a los demás, estar reconciliado, crear una nueva vida en comunidad, usar el diálogo para resolver los problemas con el fin de obtener una buena conclusión, unir la comunidad y amarse recíprocamente y vivir espiritualmente el Espíritu de la Sangre.

Otro punto fundamental es la importancia de la comunicación: es necesario una buena comunicación para construir una buena relación entre los miembros de la comunidad, compartir y colaborar en nuestra misión. En todas las cosas, la sangre nueva en el mundo de hoy me llama a hacer justicia y cuidar a los demás.

Por lo tanto, necesitamos crecer juntas como congregación, necesitamos dinámicas de grupo para trabajar juntas (un trabajo de equipo) en beneficio de nuestra congregación, necesitamos practicar la leadership HOST (hospitalidad, acogida), pero no leadership HERO (yo soy el héroe), evitando atacar las ideas de los demás en la comunidad y el juicio antes de haber escuchado la verdad.

Gracias a todos los que prepararon este seminario para nosotros.

**Hna. Margareth Ngoy, ASC**

### **Región Tanzania**

Antes todo, agradezco a Dios por su bondad conmigo por haberme dado la posibilidad de participar en este seminario. Agradezco también a la administración regional de Tanzania por haberme encargado participar en este seminario sobre la formación de la leadership a través de las conexiones Zoom.

En este seminario pude aprender muchas cosas sobre la formación de la leadership. Sabemos que el leader fue elegido por Dios a través de las personas de la comunidad para hacer la misión.

Un buen leader debe construir los siguientes pensamientos:

1. Debe ser una persona que reza con Dios y que escucha la voz del Espíritu Santo.
2. Construir la unión en la comunidad o en el grupo.
3. Escuchar a los miembros con el corazón y con la mente.
4. Valorar los talentos de los demás.
5. Crear el diálogo en la comunidad.
6. Capacidad de pensar en los signos de los tiempos y abierta a los miembros.
7. Ser consciente del grito de la sangre (pobre).

El leader héroe usa el poder en su leadership. A veces no da la primera posibilidad a Dios. Ninguna comunicación en la comunidad, no valora los talentos de los demás.

Esto es lo que me dejó el seminario, aprendí muchas cosas que me ayudaron a crecer en mi vida y en la misión. Mil gracias por esta oportunidad.

**Hna. Basilia Amake, ASC**



## Votos Perpetuos

**Hna. Anjelina Petro, Hna. Emerensiana Adrian y Hna. Francisca Thomas**  
**29/01/2022 Miyuji - Dodoma**

Ante todo, agradecemos a Dios por este gran evento de nuestra vida, el de consagrarse en perpetuo a Dios a través de los votos.

Queremos compartir brevemente con ustedes el camino de preparación que hemos hecho.

Nos hemos preparado a los votos perpetuos con el siguiente programa:

- El primer seminario en el que hemos participado se realizó en Morogoro y se refería a la vida comunitaria; el facilitador fue P. Gregory Mkhotya C.P.P.S.
- Realizamos la segunda etapa en la Aldea de la Esperanza, deteniéndonos en el tema de la vida religiosa y la globalización, con la ayuda de P. Filbert Manyama C.P.P.S.
- Hna. Martina Marco ASC, en la comunidad de Kibaoni – Miyuji, nos ayudó a profundizar nuestro carisma ASC y el espíritu de la Congregación.
- Hna. Suzana Damian ASC, en la comunidad de la Aldea de la Esperanza, dio un seminario sobre ética y el crecimiento.
- En la comunidad de Miyuji, Hna. Lucina Johanness, Superiora Regional ASC, continuó compartiendo y subrayando los valores de la espiritualidad ASC presentes en nuestra

Constitución.

Terminamos con un retiro que tuvo como tema la Misión y la Globalización. El retiro se realizó en la comunidad de Manyoni y fue guiado por P. Mapinduzi Arcadius C.P.P.S

La cumbre fue la celebración de la misa presidida por el arzobispo Beatus Kyniaiya OFM junto con 20 sacerdotes concelebrantes, diocesanos y miembros de varias Congregaciones, en la casa de formación C.P.P.S Miyuji. La celebración comenzó con una breve procesión que llegó al altar con cantos, llevando alegría y gozo.

También estaban presentes hermanas de diferentes Congregaciones, laicos y niños de nuestras escuelas, alrededor de 250 personas.

Durante la homilía, el Arzobispo exhortó a vivir cotidianamente nuestros votos con fidelidad. Agradecemos a Dios por haber hecho que este evento fuera un éxito.

Nuestros más sinceros agradecimientos a la Administración general y regional por habernos acogido entre los miembros ASC para siempre.

**Hna. Anjelina Petro, ASC**  
**Hna. Emerensiana Adrian, ASC**  
**Hna. Francisca Thomas, ASC**



## **Semana de oración por la unidad de los Cristianos**

**Catedral de Anagni – 22 de enero de 2022**  
**“Vimos aparecer en oriente su estrella y vinimos a adorarlo”**

También este año no se quiso faltar a la cita anual de oración juntos, como cristianos de diferentes denominaciones, con el deseo de una unidad siempre más visible.

La tarde fue fruto de una consolidada relación de estima y amistad entre la diócesis católica de Anagni-Alatri con su Exc. Mons. Lorenzo Loppa, P. Florentín Mitilelu, de la Iglesia rumana ortodoxa, la Iglesia valdés con el pastor Máximo Aquilante y la Iglesia neo apostólica con el evangelista Máximo Cacciatore, junto con los miembros de las respectivas comunidades.

La oración común dio voz a los sufrimientos de todos los cristianos del mundo amenazados por la violencia y opresiones, marginados y pobres, obligados a la huida forzada y necesitados de acogida y reparo seguro, conscientes de la llamada de todas las Iglesias a abrazar el dolor del mundo.

El tema elegido de las iglesias de Medio Oriente fue la visita al neonato Jesús por parte de los sabios venidos de oriente, reportado en el evangelio de Mateo, hecho que nos recuerda una fuerte realidad: los primeros que fueron a reconocerlo y adorarlo fueron los “lejanos”, símbolo de todos los pueblos de la tierra, por quienes el Hijo de Dios se hizo hombre.

Y justamente de Medio Oriente viene un nuevo ecumenismo, el de la sangre de los mártires que dando su vida por su adhesión a Cristo son signo vivo de la unidad ya realizada.

Issam, joven sirio llegado a Italia a través de los corredores humanitarios, al comienzo de la oración dio testimonio introduciendo a los presentes en el clima de fraternidad entre las Iglesias en la que creció en Siria, y de los valores de la dignidad humana recibidos en su educación. Después, la guerra interrumpió los sueños del joven obligado a dejar la patria. Pero muchos como él, gracias a la acogida en occidente, vuelven a encontrar la posibilidad de soñar una vez más y retomar de nuevo sus vidas. Ahora, Issam, inserto en el ambiente italiano, trabaja en la acogida de los refugiados.

Huésped especial de la celebración fue el obispo Mons. Rami Al Kaban, visitador de las comunidades sirio católicas en Europa occidental y procurador del patriarcado de Antioquía de los sirios ante la S. Sede. Un testigo directo que abrió a los presentes una ventana sobre la realidad rica de historia y fe, poco conocida pero real y diferente de aquél que difunden los medios de comunicación. Tierra de la que todos nosotros los cristianos

provenimos, ya que justamente de ahí se difundió en el mundo entero la novedad de Cristo. En la floreciente comunidad de Antioquía, los cristianos tomaron tal nombre y en Damasco fue bautizado Pablo...

Luego –afirmó Mons. Rani- la Iglesia se dividió en distintas comunidades históricas según los idiomas y ritos: rito sirio-antioqueno, caldeo, bizantino, maronita... Pero al mismo tiempo, hay una unión entre ellos, colaboración, a nivel del pueblo pero también de las jerarquías. En aquellas tierras –afirmó- se vive un ecumenismo de la vida, una unidad en la vida cotidiana, en el respeto recíproco, en donde las diferencias están en segundo plano –y esto no es poco-, se participa recíprocamente en los varios eventos, y se enfrentan también las dificultades juntos.

Recordó que en todo el Medio Oriente la Iglesia es mártir, desde generaciones. Basta pensar en el genocidio sirio-armenio hace sólo cien años, y se lo vive también hoy. Los cristianos de estas tierras renunciaron a los derechos civiles aún permaneciendo tales.

“En oriente vimos aparecer su estrella y vinimos aquí para honrarlo” (Mt. 2, 2), es el título de la tarde que nos muestran los sabios movidos por el deseo profundo de buscar a Dios, ciencia y fe en la búsqueda de la verdad. S. Juan Crisóstomo subraya que los magos no se pusieron en camino porque habían visto la estrella, sino que vieron la estrella porque estaban en camino.

El mismo Papa Francisco –refiriéndose al bombardeo de la catedral de los sirios católicos en Irak, en Bagdad, donde murieron 40 cristianos- en su viaje a Irak animaba a retomar el camino juntos, para formar una comunidad de hermanos y hermanas que se recogen y cuidan los unos a los otros.

Sólo este es el camino por donde andar para alcanzar la unidad.

Sobre un fondo azul, colgado en la baranda acampaba una gran estrella cometa y las pequeñas estrellas que cada uno de los presentes agregó formando una gran estela, fue el signo de la respuesta de adhesión a seguir la misma estrella, como estrellas que iluminadas por la Luz de Cristo pueden a su vez iluminar a los demás.

**Grazia Passa**

*De la comisión diocesana De la oficina para el Ecumenismo y el diálogo interreligioso*

## **La Sangre de Cristo nos impulsa**

*Llenemos nuestros corazones de coraje sin temer ni siquiera la muerte, para que la Preciosísima Sangre sea celebrada, bendecida y amada por todos en cada momento.*

*Santa María De Mattias*

Del 26 al 28 de noviembre de 2021, en el Centro de Espiritualidad Santa María De Mattias, en Bolesławiec, Polonia, se realizó la sesión abierta – La Sangre de Cristo nos impulsa...

A este encuentro, organizado por los Asociados y Devotos de la Sangre de Cristo, hombres y mujeres, "personas de buena voluntad", participaron 25 personas provenientes de diferentes partes de Polonia donde están presentes los grupos de Asociados. El tema de la sesión estaba unido a la teología y espiritualidad de la Sangre de Cristo. La sesión fue guiada por Hna. Teresa Jaszczyszyn, Moderadora Nacional de la Asociación de la Preciosísima Sangre, y por Hna. Gabriela Janikula, docente en el Instituto Teológico Superior de Częstochowa.

El viernes 26 de noviembre, el trabajo tuvo como tema La Sangre de Cristo llama... y en este tiempo los participantes se presentaron. La noche entre el viernes y sábado llegó de Częstochowa Hna. Gabriela. El tema tratado fue: La Sangre de Cristo nos habla... Escuchando la presentación de Hna. Gabriela, tomamos consciencia del poder y acción de la Sangre de Cristo en nuestra vida y en nuestra cotidianidad.

A las 10 hs en la capilla, junto con la comunidad masculina (40 personas) "Custodios extraordinarios", participamos en la Eucaristía. Después del almuerzo hicimos un paseo por las calles de Bolesławiec, la única ciudad en el mundo cuya patrona es Santa María De Mattias. Admirando la arquitectura, llegamos a la basílica de la Asunción de la Virgen María. Aquí, el 2 de agosto de 1946, regresando de la ex Yugoslavia hacia Polonia, las Adoratrices pusieron los primeros pasos. La decoración barroca de este templo encantó a todos. La Basílica guarda las



reliquias de San Nicolás de Bari. Allí rezamos el rosario de la Misericordia, y en la fuente bautismal dimos gracias por la inmersión en la Sangre de Cristo a través del sacramento del Bautismo. Toda la jornada fue transcurrida en oración, compartiendo la experiencia de la presencia de la Sangre de Cristo en la vida cotidiana y profundizando este misterio a través de la escucha de tres conferencias. A la tarde nos reunimos en la cafetería y allí, a través de la narración espontánea de historias divertidas, "nació" la recreación. El domingo reflexionamos sobre las palabras La Sangre de Cristo nos envía... Después de la Eucaristía dominical, nos reunimos para una evaluación comunitaria. El fruto de esta última conversación fue el deseo de hacer otra sesión con el tema: los Apóstoles de la Sangre de Cristo. Llenos de la alegría del Misterio de la Sangre de Cristo, fortalecidos en la fe, volvimos a nuestras comunidades, familias y parroquias.

**Hna. Gabriela Janikula ASC**

## Mi apostolado en la escuela

Un día, después de un discurso sobre la bondad, a mis estudiantes de nueve años les di la tarea de escribir una breve historia. Uno de ellos escribió lo siguiente:

“Había una vez, en la montaña, un conejo. Aquel conejo era bueno, cariñoso, misericordioso, empático, amable... El conejo respondía siempre de modo positivo, aún cuando alguien era agresivo. Nunca estuvo enojado en su vida. En el corazón del conejo había colores brillantes. Cuando alguien olvidaba su cuaderno, el conejo arrancaba una página de su cuaderno y se la daba. Si ves que alguien está triste, haz como el conejo”.

Después de haber leído esta historia sorprendente, pensé en el texto de Mateo 11, 25. Dios escondió estas cosas a los “sabios e inteligentes” y se las ha revelado a los pequeños”, y me quedé profundamente tocada. Después de casi un decenio de enseñanza, en la primera escuela primaria católica de Zagabria, fundada por los carmelitas, “los pequeños” me sorprenden todos los días por cómo comprenden el mundo.

Vivo este apostolado como un gran don y en este don siento fuertemente el apoyo y cercanía de nuestra fundadora Santa María De Mattias cuya intercesión pido cada mañana con mis alumnos con la oración comunitaria. Es un gran honor y responsabilidad para mí seguir su ejemplo en el entrega cotidiana de mí misma a los estudiantes, a sus padres y a mis colegas. Ser parte de la infancia de alguien requiere abandono, consciencia y conocimiento. La bendición más grande es cuando sabes que estos niños están creciendo para convertirse en individuos maduros, honestos, abiertos, libres y, sobre todo, auténticos. En este viaje, me está ayudando la formación especial post diplomatura de Pedagogía Dramática. A través de varios métodos y técnicas pedagógicas teatrales y el aprendizaje experimental, en la enseñanza cotidiana trato de animar el desarrollo de la inteligencia social, emotiva, interpersonal, intra personal y, sobre todo, espiritual.

Cuando las condiciones nos lo permitirán, tenemos la intención de continuar con el proyecto “CHANGE: think, meet, act, change”. Este

proyecto es parte del Servicio de los Jesuitas para los Refugiados (JSRS) que anima a los estudiantes a “pensar críticamente y a formular juicios –sobre todo en relación a internet y las redes sociales– de modo que puedan distinguir los hechos de las opiniones, reconocer la propaganda y responder a los discursos de odio con las propias conclusiones positivas y bien estudiadas”.

Este año participé en The Education, Empowerment, Integration-Inspiration Conference en la organización JSRS, donde conocí a una familia emigrada de Siria y que encontró una nueva casa en Zagabria. Estamos proyectando hacer un hermanamiento intercultural entre Siria y Croacia. Queremos que se sientan acogidos y aceptados.

En estos dos años en la escuela, hemos enfrentado muchas dificultades. En primer lugar, la pandemia COVID-19 que golpeó a todo el mundo; después, el gran terremoto que golpeó a Zagabria hasta hoy, aún si la incertidumbre se calmó un poco, pero todavía vivimos con restricciones específicas en el proceso educativo. Diferentes actividades, como la lectura de libros ilustrados y la creación de espectáculos en un ambiente virtual, eran necesarias para articular y comprender el miedo que estaba dentro de los estudiantes. A pesar de las muchas horas transcurridas en Zoom, admiré la rapidez con la que los niños se adaptaron a algo nuevo.

Para que mi apostolado sea vivo y eficaz, es muy importante para mí recibir fuerza de mi comunidad, de mis hermanas y de nuestra vida comunitaria. Compartir la alegría, las dificultades cotidianas y los momentos de oración, fue y es todavía un gran apoyo. Además, compartí gustosa con mis hermanas las anécdotas y la sabiduría de mis alumnos, como la historia del conejo de corazón bueno. Mi apostolado en la escuela no es y nunca debe ser sólo el de ayudar a los estudiantes a adquirir conocimientos, más bien es el de apoyar la construcción de sus personas, y en esto veo un desafío y una oportunidad para vivir más completamente el carisma ASC.



*Hna. Sunčica Kunić, ASC*

## El amor de Jesús llene su corazón y la haga santa pronto

(740)

Después de dos años de noviciado en Roma y nuestra experiencia apostólica en Italia, regresamos a nuestra Región el 30 de noviembre de 2021. El encuentro con las hermanas fue una gran alegría para nosotras. En la casa regional comenzamos la cuarta fase del noviciado, es decir, la última fase antes de hacer los primeros votos religiosos.

Sentimos el aliento y apoyo de nuestras hermanas en aquel momento importante en el que nos guió de modo especial Hna. Cecilija Milković. Hna. Cecilija nos ayudó a profundizar una vez más el conocimiento de las Constituciones en nuestro idioma madre. También tuvimos la oportunidad de compartir nuestras experiencias del noviciado internacional. Todo esto nos enriqueció y podíamos sentir el clima de apertura y de paz en nuestras comunidades. Recordando las preparaciones para nuestros primeros votos religiosos, nuestros corazones están verdaderamente llenos del amor de Dios.

Alegres y listas, recibimos el día solemne de los primeros votos religiosos acaecidos el 4 de febrero de 2022 en la iglesia del Beato Agustín Kažotić, la santa misa fue celebrada por monseñor Bože Radoš, Obispo de Varaždin, y concelebrada por seis sacerdotes. En presencia de nuestros familiares y hermanas, dijimos nuestro "sí" al Señor. Es una experiencia rica prometer a Dios la castidad, la pobreza y la obediencia. Confiamos en el Señor que nos ayude a vivir bien nuestra decisión. Nuestro eslogan era. "entonces dije: "Aquí estoy, vengo –porque de mí está escrito en el rollo del libro- para hacer tu voluntad". Y verdaderamente queremos que la voluntad de Dios se haga en nuestras vidas. Sentimos en nuestro corazón que estamos respondiendo a la llamada de Dios y hemos celebrado aquel momento solemne compartiendo nuestra alegría con todos. Creemos que fueron derramadas sobre nosotras muchas gracias en aquel día.

Agradecemos a todas ustedes por las oraciones y por la cercanía. Continuamos recomendándonos a sus oraciones fieles mientras prometemos rezar por ustedes.

Suyas,

Hna. Martina Bukarica y Hna. Biljana Kostić



## **Estoy contigo**

*El amor de nuestro Salvador en la cruz es infinito.  
Quien se acerque a sus brazos  
será inflamado en lo íntimo de su ser.*

*Ya, como Moisés en aquel tiempo con sus ovejas,  
debemos llevar a todos nuestros animales al desierto  
más allá del simple alimento  
-lo que sea que pueda significar para nosotros-,  
para llegar a la montaña de Dios.*

*Allí tal vez también el Señor se muestre a nosotros  
en la zarza ardiente.*

*Allí lo podemos reconocer  
en el calor de nuestro sufrimiento  
y en la cruz del mundo  
el amor del Hijo de Dios  
que se acerca a nosotros.*

*El amor tiene el poder de transformar.*

**Hna. Wilhelma Kálpers, op**

## Calendario Administración General

11 al 30 4 de marzo: Hna. Nadia y Hna. Matija estan en visita canonica a Filipinas



### Profesiones Religiosas

Primera Profesión- 26 de febrero

**Italia**

**Romina Giacconi**

25° Aniversario de Profesión Religiosa – 4 de marzo

**Brasile**

**Hna. Alessandra Soares Pereira**

**Hna. Beth Simone Andrade**

Nuestros augurios y nuestra oración



## Incercion nueva administracion

Region India: 4 de marzo

**Hna. Mini Vadakumcherry**  
Superiora Regional

**Hna. Moly Parayil**  
Consejera

**Hna. Mary Malieckal**  
Consejera

**Hna. Jyothi Vorugonda**  
Consejera y Secretaria

**Hna. Lalitha Varakulalayil**  
Economista

**FELICIDADES**

## Cumpleaños: Celebramos la vida

50° cumpleaños

**Hna. Mary Gay Aspilla Binongo** 11/03/1972 Filipinas

60° cumpleaños

**Hna. Ivanka Lisak** 23/03/1962 Zagabria

70° cumpleaños

**Hna. Ankica Klepić** 08/03/1952 Zagabria

**Hna. Nunzia Formica** 14/03/1952 Italia

80° cumpleaños

**Hna. Aniela Mroczek** 12/03/1942 Wrocław

**Hna. Angela Di Spirito** 22/03/1942 Italia

90° cumpleaños

**Hna. Celine Birk** 10/03/1932 USA

**Hna. Angela Carpenito** 22/03/1932 Italia

**Hna. Helen Kiefer** 29/03/1932 USA



## Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Mensual de Información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo

Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXIV, Nº 3, Marzo de 2022

Comisión de redacción

Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de

Hna. Mirjam Kuštreba - croato

Hna. Betty Adams - inglés

Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco

Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español

Hna. Johanna Rubin - alemán



## Volvieron a la Casa del Padre

05/02/2022 **Hna. Clea Marie Reineberg** USA